



Liebe Eltern,

das neue Schuljahr hat begonnen und ich hoffe, wir alle starten wieder erholt und guter Dinge!

In unserem Kollegium hat sich wenig verändert:

Alle acht „Stammkolleginnen“ arbeiten weiterhin an unserer Schule.

Verabschieden mussten wir uns vor den Sommerferien von Frau Beuck, einer unserer Schulbegleitungen, die ihren Schützling nun an die weiterführende Schule begleitet und von Frau Sextro, einer unserer beiden Sonderschulkolleginnen. An ihrer Stelle unterstützt uns jetzt Frau Züge.

Die vom Sportverein ausgeschriebene FSJ-Stelle konnte wiederbesetzt werden, auf diesem Posten begrüßen wir Frau Luca Gripp und wünschen ihr viel Spaß und Erfüllung bei ihrer Arbeit.

Somit sind wir gut aufgestellt und freuen uns auf ein erfolg- und ereignisreiches Schuljahr.

Der Materialbeitrag von 25,00 Euro pro Schulkind wird weiterhin erhoben und am besten auf dem ersten Elternabend abgegeben, ansonsten auch bei Frau Manthey im Sekretariat oder in einem verschlossenen Umschlag bei den Klassenlehrerinnen.

Einige Termine für dieses Schuljahr erhalten Sie bereits heute, alle weiteren werden regelmäßig und zeitnah weitergeleitet, denn auch in diesem Schuljahr hoffen wir wieder auf Ihre tatkräftige Unterstützung.

- 04.09.24, 10.00 Uhr Einschulungsgottesdienst
- 06.09.24 Fotograf Klasse 1 und 4 am Freitag, 06.09.24
- 13.09.24 Apfelpflücktag (Es dürfen auch Äpfel mitgebracht werden.)
- 26.09.24 Lauftag
- 06.11.24 Schulkonferenz
- 16.12.24 Theater
- 18.12.24 Weihnachtsfeier in der Kirche
- 31.01.25 Halbjahreszeugnisse
- 26. – 28. Mai 25 Bewegliche Ferientage

Bitte beachten Sie, dass sich unser Zeitplan für den Schulvormittag geringfügig geändert hat. Sie finden ihn nochmal auf der vorderen Umschlagseite des Fridolin-Hausaufgabenheftes. Die Förder- und Forderstunden, Lesepatenschaften und der DAZ-Unterricht laufen wieder an, Sie werden benachrichtigt, wenn Ihr Kind daran teilnehmen kann oder soll.

Unsere neuen Schul-T-Shirts sind da. Wer eines bestellt hat, kann es für 15 Euro im Sekretariat abholen.

Sollten Sie eine Betreuung in den Herbstferien brauchen, denken Sie bitte rechtzeitig an die Anmeldung im Haus Fridolin.

Ich freue mich auf ein lebendiges Schuljahr und verbleibe mit sonnigen Grüßen,

Kerstin König
(Schulleiterin)